

BOLETÍN

de la Conferencia San Julián, de San Vicente de Paul.

Este BOLETÍN se envía gratis á los socios de esta Conferencia, á los pobres adoptados, y, hasta donde lo permita la tirada, á los demás personas piadosas que lo soliciten.

Toda la correspondencia, al Director del BOLETÍN, Pese, 2.

Para no gravar los fondos de la Conferencia, los gastos de este BOLETÍN se cubren con los modestos donativos que guste hacer las personas piadosas, sean socios ó no. Los donativos deben remitirse al Tesorero de la Conferencia, Santa Lucía, 2.

En la última Junta general celebrada por esta Conferencia, se leyó la siguiente Memoria:

«ILUSTRÍSIMO SEÑOR:

Queridos consocios.

Cuando en 15 de Abril pasado celebráramos en este mismo lugar la última Junta general, salimos de aquí todos bajo la presión de un triste presentimiento: la Conferencia San Julián venía agonizando de mucho tiempo atrás, sin que los esfuerzos y diligencias de piadosos Conferentes fueran parte á comunicarle nueva vida; por eso salimos de aquí presintiendo que acaso en la Junta general siguiente tendríamos que certificar la muerte definitiva de esta piadosa asociación.

Afortunadamente nuestros presentimientos no se han confirmado: la Conferencia ha principiado á dar señales de vida; señales poco notables, es cierto, pero ellas bastan para hacernos concebir la esperanza de que tal vez no está lejano el día de que la Conferencia llegue al estado floreciente que todos deseamos.

Este favorable y casi inesperado cambio de situación nos dice bien claramente, que cuando el hombre pone sus empresas en manos de Dios, por difíciles que ellas sean, como vayan encaminadas á un buen fin, no debe ver nunca lejano el día de las satisfacciones. Ya lo estáis viendo: ayer